
創立100周年とNewスタンダード PTA会長　安江　公志

　平素より本校PTA活動にご理解とご協力を
賜り、誠にありがとうございます。
　本校は今年創立100周年を迎える誇りある伝
統校であり、その記念すべき年度のPTA会長に
選任され、私としても身が引き締まる思いです。

また、なかなか経験することのできない貴重な創立記念の年の会長と
いう役職に気持ちの昂ぶりを隠せません。PTA役員・会員の皆様に支
えていただきながら、この大役を全うしたいと思っておりますので、
ご指導ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。
　さて、昨今コロナウイルスが猛威を振るっており、学校行事をは
じめ社会活動に多大な影響を与えています。このようなコロナ禍で
の創立100周年記念事業となりますが、先輩PTAの皆様からバトン
を受け継ぎ、可能なことを可能な限り、できる方法を模索し、その
他PTA活動と共に推し進めていきたいと思いますので、皆様のお力

添えをよろしくお願いいたします。
　コロナの影響で、今までの当たり前だった生活様式が新しいカタ
チへと変化しました。普段からのマスク着用や手指消毒・リモート
での授業や会合・多人数を招集する大会の中止など、学校行事や
PTA活動も新しいカタチへと変化しています。今までの「当たり前」
がなかなか通用せず、新しい「当たり前」を作っていく過渡期で
ある為、子ども達にも我慢を強いることがどうしても出てきます。
個人的には、我々が経験してきたような、あの高校生活を過ごさせ
てやれないことに歯がゆさを感じます。しかし、できないことばか
りに目を向けるのではなく、次世代を担う子ども達が率先して自分
たちでできる方法を模索し、実行し、将来いい思い出として語れる
ような高校生活が送れるようPTA会長として、一人の親として精一
杯サポートしていきたいと思います。
　These are trials on humanity but we can fight this when we stand together!

100周年から新たな歩みへ 校長　片岡　潤子

　始業式と入学式を無事に終え、昨年度は実
施できなかった諸行事を、感染防止に努めな
がら計画していた矢先の第4波。5月に実施予
定の社会見学や球技大会は、延期を余儀なく
されました。また、県総体やインターハイ予

選など、3年生にとっては引退試合ともなる公式戦を目前に、練習試
合や遠征にも制限がかかりました。その公式戦自体も無観客での実
施が原則となり、お子様の雄姿を応援できず、残念な思いをされた
方も多かったのではないでしょうか。先行きはやはり不透明ですが、
命の安全と健康の保持を第一に、ウィズコロナでの学校生活をより
充実させること、生活の質を高めていくことを目標に取り組んでい
かなければならないと、決意を新たにしたところです。

　今年は創立100周年を迎えるアニバーサリーイヤーです。100年
もの間、この地で連綿と営まれてきた本校の教育活動は、時代や地
域のニーズに応えながら発展・充実してきました。今年度は新たな
スクールポリシーの策定を予定しています。これまでの成果を踏ま
えた本校の教育目標を「地域の未来を創出する人材の育成」とし、
確かな教養と、商業・生活産業それぞれの専門的知識・技術を備え
た「心をうごかし、人をつなぎ、未来をつくりだす」人材の育成を
目指します。そのためにはこれまで同様、いや、これまで以上に、
地域の皆様、保護者の皆様からのご支援とご協力が必要です。100周
年を迎えた東濃実業の新たな歩みに、今後もお力添えいただきます
よう改めてお願いいたします。

いよいよ本年度、東濃実業高校は創立100周年を迎えます

令和３年度入学式 新しくなった正門
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東濃実業高等学校　創立100周年記念事業の概要東濃実業高等学校　創立100周年記念事業の概要

②懸垂幕掲揚支柱と100周年スローガン ③トレーニング用ワットバイク ④ディジタルサイネージ ⑤シダレザクラの植樹

　本年度、本校はいよいよ創立100周年を迎えます。『築け！～あずさの伝統、四葉の未来～』というスローガンを決定し、これまで

にすでに　①正門の改修（１ページの写真をご覧ください）　②懸垂幕掲揚支柱　③トレーニング用ワットバイク３機　④正面玄関

のディジタルサイネージ設置　⑤シダレザクラの記念植樹　⑥川合グラウンド照明設備改修　⑦屋外テント新調（３張）などを実施

してきました。令和３年11月３日（水・祝）には本校体育館にて記念式典を開催する予定をしています。当初の計画では、この記念

式典の日に　①吹奏楽部・箏曲部の記念演奏、②商業科・家庭科の紹介パフォーマンス、③各部活動のＯＢとの交流会、④記念パー

ティー（夜）などの実施を計画していましたが、コロナウイルスまん延の状況を考慮し、これら式典以外の交流行事に関しては１年

延期し、令和４年の11月３日に実施する方向に決定しています。100周年事業については今までにも地元ＦＭ局「ＦＭらら」に同窓

会長やＰＴＡ会長が出演してＰＲをしてきましたが、今後も地域情報誌「かにさんくらぶ」や新聞・ラジオ番組などで本校100周年

事業についてアピールしていきますのでよろしくお願いします。
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本年度もコロナ禍のためＰＴＡ総会は実施せず、書面表決としました。その結果
５月１３日付けで新しい役員が決定しましたので紹介させていただきます。

令和３年度　PTA本部役員の紹介令和３年度　PTA本部役員の紹介



　僕は高校へ進学することについて期待の気持ちもありました

が、不安な気持ちの方が大きかったです。しかし、入学した今は、

安心して学校生活を送ることができており、とても充実してい

ます。親しみやすい人が多く、クラスや部活動にもすぐになじ

むことができました。

　東濃実業高校では、専門的なことを学べるため、夢や目標を

明確に見つけられると感じています。また、部活動を活発に行っ

ており、ほとんどの生徒が部活動に積極的に参加しています。

クラスでは一人ひとりに個性があり、みんなでそれぞれの意見

を共有し、多くの関わりを持つことができています。この3年間

で高い技能を身に付けていきたいと思います。

　僕は東濃実業高校に入学してよかったと思っています。3年間

一生懸命学習や部活動などに取り組んでいきたいです。

１年１組　古賀　巧幹
　

「高校生になった僕」

　僕が東濃実業生になってもうすぐ２か月が経過します。だい

ぶ学校生活や授業に慣れてきたため、楽しく過ごすことができ

ています。

　高校では、特に資格を取ることを頑張りたいです。将来の

夢が銀行員であるため、「簿記検定」の資格が必要になります。

その他の資格も持っていれば道が広がるため、たくさん取って

おきたいです。

　頑張りたいことはもう１つあり、人間性を高めるということ

です。実業高校ということもあり、人間性が試される場所であ

ると思っています。これは日ごろの積み重ねが大切になってい

くと思うので、先生方や先輩方に礼儀よく挨拶などをして、信

頼を得られるようにしたいです。

　授業など遅れないように、苦手だと思うところは復習をして

いきたいです。

１年２組　小池　祥太
　

「高校での目標」

　情報系の科目を勉強しながら、テニスも充実した環境でやり

たいと思い、東濃実業高校に入学しました。最初は、同じ中学

校の人が１人もいなくて不安だったけれど、今はにぎやかな雰

囲気の中で楽しく過ごしています。

　私は高校で、中学校でできなかったことに挑戦していきたい

と思っています。もちろん、今までの人生で積み上げてきたこ

とは大切ですが、高校は自立するための確かな一歩だと私は考

えています。中学校とは全く違う環境の中で、新しいことをた

くさん学べば、将来に役立ったり、夢が見つかったりすると思

います。同じ学年、クラスの中には、高校卒業後に就職する人

もいます。私も就職できるよう、自立するために新しいことを

学んで、東実生として誇りをもって社会に出られるようにした

いです。これから、自分が本当に叶えたい夢を見つけて、その

夢に近づく確かな一歩を踏み出せるように頑張りたいです。

１年３組　秋山　明曖
　

「新たな挑戦」

　僕は、東濃実業高校に入学し、クラスの仲間や先生たちに慣

れてきて、楽しい生活を送っています。僕は、東濃実業高校に

入学して、３つのことを頑張りたいです。

　１つ目は、部活動です。僕は硬式野球部に入部しました。

１回１回の練習を大切にして、頑張りたいです。

　２つ目は、資格を取るための勉強です。簿記や、プログラミ

ングは初めてやるので、資格を取れるように勉強を頑張りたい

です。

　３つ目は、身だしなみです。人の第一印象は身だしなみで決

まると僕は思っているので、身だしなみに気を付けて生活をし

たいと思います。

　コロナの影響で、今まで通りの生活ができなくなり、不安な

ことは多いですが、これからの３年間、東実生として頑張りた

いです。

１年４組　井戸　優水
　

「東濃実業高校に入学して」

　私は将来、調理や製菓に関する仕事に就きたいと思い入学を

決めました。そのために、部活動と学習の両立を頑張りたいと

思っています。部活動では吹奏楽部に入部し、打楽器を担当し

ています。短い練習時間の中で効率よく進められるように、ど

うしたらもっと上手な演奏ができるのか考えながら練習に取り

組んでいます。１か月後には初めてステージに立つことになる

ので、自信をもって臨めるよう、日々の練習に励みたいです。

学習面では、１つでも多くの資格が取得できるよう、学校だけ

でなく家でも復習するようにしています。中学校と違い専門的

な学習が多いので難しいと思うことはありますが、取り組んだ

分だけ自分の糧となるので、苦手なことでも努力していきたい

です。はじめは新しく出会うクラスの子たちと上手くやってい

けるのか不安でした。しかし、だんだん打ち解けることができ、

毎日楽しい生活を送っています。自分の将来の目標が達成でき

るよう、３年間仲間と共に精一杯頑張りたいです。

１年５組　渡邉　楓羽
　

「高校で頑張りたいこと」

　コロナの影響で制限がある中、たくさんの仲間と大きな期待と

決意を胸にこの東濃実業高校に入学して２か月が経ちました。

　その中で私は大切にしてきたことがあります。それは「聞き上

手」になることです。これを大切にしようと思った理由は２つあ

ります。

　１つ目は、多くの人の考え方や意見を１つ１つ理解し、尊重し

たいと思ったからです。高校生になり、中学生の時よりも関わる

人数が増え、たくさんの意見や考え方に触れる機会がありまし

た。そのため、たくさんの意見や考え方を尊重していきたいと思

いました。

　２つ目は、苦手を克服したいと思ったからです。私は人前で話

したり、自分の意見を伝えることが好きで自分の特技だと思うの

ですが、「聞く」ことは昔から得意ではありません。そのため高

校では、「聞き上手」になり仲間に寄り添うことのできる人になっ

ていきたいと考えています。

１年６組　桒田　雫玖
　

「聞くことの大切さ」

新 入 生 の 言一



東海総体に出場 ! !東海総体に出場 ! !
　陸上部の石田将都くん（３年１組）と稲熊汐里さん（３年２組）、ボート部の竹腰公陽くん（３年１組）

と的場直喜くん（２年３組）が予選を勝ち抜き、東海総合体育大会への出場が決定しました。６月４日に

オンラインで壮行会を開き、PTAからは激励金を贈りました。

輝かしい部活動の記録 令和３年４月～５月

陸　　上　　部 ボ　ー　ト　部


